



Was sich so alles unter den Bäumen tummelt ...

Erst Boden – dann Bäume

Genau in dieser Reihenfolge müssen wir Modelllandschaftsgestalter vorgehen, wenn wir uns ein kleines, abstraktes Abbild der Natur auf unsere Modellbahnanlagen holen wollen. Das es hierfür erst mal in den Wald gehen sollte, versteht sich von selbst. Wie es dann zu Hause auf der Anlage weitergeht, beschreibt unser Landschaftsmodellbauprofi Peter Marriott. Er hat sich intensiv mit der Gestaltung von Bodenflächen unter Modellbäumen auseinandergesetzt.